
□議員名：長谷川 知司 

１ 子育て支援について 

論点 

特色あるスマイルキッズの展開を望むが、支援員さんたちの勤務時

間が延びたり、６年生までを受け入れるとなると学童保育の支援員

さんたちの待遇改善が必要である。 

回答 

支援員さんのキャリアアップは、日頃から職員同士で検証しあい、

県主催の研修にも積極的に参加の機会を持っている。  

支援員さんの待遇改善は、国からも配慮すべきとあり、待遇改善を

引き続き考えていきたい。 

 

２ 計画・事業の PDCA について 

論点 

行政評価とは政策・施策・事務事業からなる政策体系を対象に、そ

の成果や実績などを事前にそして中間に、または事後において行う

が、何か年にもわたる事業は、中間評価を行う必要があると考える

がどうか。 

回答 
担当課内での自主的なチェックや年度ごとの事務事業評価によるチ

ェックに加え、関係する諸会議において進捗管理を行っている。 

 

３ 大学の環境整備について 

論点 
大学寮の設置は考えていないのか。 

PPP や PFI の手法もあるがどうか。 

回答 

学生の市内定住策を積極的に行っており、学生寮は有効な手段の一

つと考える。 

大学の考えを聞く中で、PPPや PFI事業を含め検討してまいりたい。 

 


